



# Omán y Dubai

Un circuito que combina lo mejor de Omán con Dubai



**DESDE**

**DÍA 1 MADRID – MUSCAT**

Llegada al aeropuerto de Muscat. Bienvenido al Sultanato de Omán. Su chófer lo recibe en la terminal de llegadas del aeropuerto. Traslado al hotel.

Alojamiento: **AL FALAJ HOTEL MUSCAT**

## **DÍA 2 MUSCAT**

Su primera parada en el recorrido por la ciudad de Muscat de mediodía será la Mezquita Sultán Qaboos – Gran Mezquita, la quinta mezquita más grande del mundo (por favor, tener en cuenta el código de vestimenta). La mezquita está abierta desde las 08:00 h hasta las 11:00 h. (excepto los viernes). Pasee por el barrio de las embajadas y deténgase en la hermosa Royal Opera House (parada solo para hacer fotos). Visita el Museo Bait Al Baranda. Después iremos hasta Muttrah Souk, el zoco más antiguo de Omán. Continúe hasta el palacio de Al Alam (parada fotográfica), que está flanqueado por dos fuertes portugueses, llamados Al Mirani y Al Jalali. Regreso al hotel. Tarde libre.

Alojamiento: **AL FALAJ HOTEL MUSCAT**

## **DÍA 3 MUSCAT – AMOUAGE – NIZWA – BAHLA – JABREEN – NIZWA**

De camino a Nizwa, parada en la famosa fábrica de Amouage, donde podrás descubrir la fabricación y los ingredientes de sus perfumes únicos (cerrado los viernes y sábados). Procederemos a Nizwa, la antigua capital de Omán. Después de eso, caminarás por el zoco de Nizwa y conocerás más sobre su historia en el fuerte. Esta región tiene una historia muy larga y poderosa, la cual podrá vislumbrar durante una parada fotográfica en este sitio Patrimonio Mundial de la UNESCO, Bahla Fort, y durante su visita al castillo único en Jabreen.

Alojamiento: **FALAJ DARIS NIZWA**

## **DÍA 4 NIZWA – JEBEL AKHDAR – WADI BANI KHALID WAHIBA**

Conduce hasta unos 2.000 metros sobre el nivel del mar para disfrutar de la belleza de Jebel Akhdar, que significa montaña verde. El paisaje cambiará rápidamente en su camino al desierto. Antes de adentrarte en la arena, experimente otra belleza natural de Omán: Wadi Bani Khalid, que invita a nadar en las piscinas o a dar un paseo. ¡El lugar perfecto para la puesta de sol es sobre las dunas! Después de eso, llegada al campamento. Cena.

Alojamiento: **SAMA AL WASIL**

## **DÍA 5 NIZWA – SUR – WADI TIWI / WADI SHAB – DUBAI**

Dependiendo de su hora de salida en el aeropuerto tiene la posibilidad de ver los siguientes lugares: En primer lugar, volverá a la línea de costa y llegará a Sur. En tiempos pasados, fue una de las ciudades comerciales más importantes en el Mar Árabe. Ahora es un lugar más silencioso, pero aún sigue siendo una hermosa ciudad. Después, visita a la fábrica de dhow, donde se fabrican barcos tradicionales de madera, y el museo del dhow al aire libre. Después, saliendo de Sur, conducirá a lo largo de la costa hasta Mascate. Tendrá la oportunidad de caminar por Wadi Shab o explorar Wadi Tiwi en coche. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Dubai. Llegada al aeropuerto de Dubai. Traslado al hotel.

Alojamiento: **DOUBLE TREE AL BARSHA**

## DÍA 6 DUBAI

Desayuno buffet. Excursión incluida de mediodía al Dubai clásico, que nos proporcionará una visión de la antigua ciudad de Dubai. Visitaremos la zona de Bastakia, con sus antiguas casas de comerciantes, galerías, restaurantes y cafés. Continuando con la visita al Museo de Dubai, donde tendremos una visión de la vida en Dubai de los tiempos anteriores al petróleo. Luego, embarcamos en una «Abra» (taxi fluvial) para tener una sensación atmosférica de la otra orilla de la ensenada. Continuaremos hacia el exótico y aromático Zoco de las Especies y los bazares de oro, de los más conocidos en el mundo.

Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde entre las 15:30 y 16:00 h, recogida en el hotel para salir de safari por el desierto en lujosos vehículos 4x4 (cabén hasta 6 personas en cada vehículo) que los llevan a un encuentro personal con un mundo diferente, donde disfrutarán de la excitación de viajar sobre las dunas de arena. La ruta pasa por granjas de camellos y un paisaje espectacular que brinda una excelente oportunidad para tomar fotos. Pararemos por donde podremos apreciar la magia y la gloria de la puesta de sol en los Emiratos Árabes Unidos y la eterna belleza del desierto y hacer surf en la arena, llegando finalmente al campamento, envuelto en un ambiente tradicional árabe, donde se puede montar en camello, fumar la aromática Shisha (pipa de agua), tatuarse con henna, o simplemente admirar el festín a la luz de la luna cenando un buffet árabe a la parrilla con ensaladas frescas y barbacoas de carne y pollo, teniendo como postre frutas. Mientras se cene, se disfruta de un espectáculo folclórico árabe con bailarina de la Danza del Vientre. (Durante el mes de Ramadán no se permiten los bailes). Regreso al hotel.

Alojamiento: **DOUBLE TREE AL BARSHA**

## DÍA 7 DUBAI

Desayuno buffet en el hotel. Mañana libre dedicada a las compras por Dubai, que es conocida por ser la ciudad de las compras. Su fama se debe a poseer una variedad de las mejores tiendas del Mundo. También, en esta ciudad tiene lugar cada año el Festival de Compras, que tiene una duración de un mes. En esta ciudad se fusionan los diferentes mundos de la moda de diseñadores de alta costura situados en los lujosos centros comerciales y los mercados callejeros, donde se puede regatear. Entre muchos otros objetos, se pueden comprar aparatos electrónicos, objetos de oro, telas, etc Por la tarde, posibilidad de hacer excursión opcional al Dubai moderno, que nos concede la oportunidad de conocer la ciudad más desarrollada del planeta, la ciudad del mañana, donde hay incomparables proyectos en construcción: Comienza la visita en Souk Madinat Jumeirah, donde podemos admirar las artesanías típicas del país y sacar fotos del icónico hotel de Burj Al Arab (La Vela), el hotel más alto del Mundo. Traslado para la isla de la palmera "Palm Jumeirah", para ver el hotel Atlantis The Palm, regreso en el monorraíl (que nos dará oportunidad de ver toda la palmera con sus ramos), bajar del monorraíl para coger el vehículo que nos llevará a la Marina de Dubai, el proyecto maestro costero más grande en su estilo, y vemos modelos de estos asombrosos proyectos con las correspondientes explicaciones, y una presentación muy completa. Tendremos la oportunidad de ver prototipos de viviendas y de conocer más sobre el apasionante futuro del comercio y los negocios en el Emirato. Llegada a la zona de Burj Khalifa, la torre más alta del mundo, con 828 metros de altura. Finalizaremos la visita y, los clientes, tienen la posibilidad de ir al Dubai Mall, el centro comercial más grande del mundo, o de regreso al hotel.

Alojamiento: **DOUBLE TREE AL BARSHA**

## **DÍA 8 DUBAI**

Desayuno buffet en el hotel. Mañana libre dedicada a compras o a excursiones opcionales. Por la noche tendremos una cena a bordo del crucero típico "Dhow" – barco tradicional que se utilizaba hasta los años 70 del siglo pasado, para transportar las mercancías desde los países vecinos a los Emiratos, navegando por la marina de Dubai, en el que se puede disfrutar de las espectaculares vistas de los grandes edificios iluminados.

Alojamiento: **DOUBLE TREE AL BARSHA**

## **DÍA 9 DUBAI – MADRID**

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 2604 días

# Itinerario

---

- Vuelos de ida y vuelta
- 8 noches de alojamiento en hoteles con desayuno incluido
- Almuerzos y comidas indicadas en el itinerario
- Traslados de entrada y salida a los aeropuertos
- Tour de mediodía por Muscat con guía de habla hispana
- Conductor y guía de habla hispana en Omán
- Vehículo 4x4 con aire acondicionado
- Agua durante el recorrido en Omán
- Mediodía de visita al Dubai Clásico

incluyendo Abra, entrada al Museo de Dubai y almuerzo en un restaurante de lujo

- Safari por el desierto y cena con espectáculo en el campamento
- Asistencia en español
- Agua mineral, dátiles y toallitas húmedas a la llegada en Dubai
- Seguro de viaje

## No incluye

- Vuelo doméstico
- Propinas y gastos personales

# ¿Qué incluye?

---

Circuito en privado: mínimo 2 personas

## Temporada 1

Del 1 Mayo al 14 Julio 25

Del 21 Agosto al 14 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble 2.604 €

## Temporada 2

Del 15 Julio y 20 Agosto 25

Precios por persona en habitación doble 2.660 €

## Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (340 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

# Precio detallado

---